

El "Orfeo de Sans" en nuestra ciudad

Reina gran entusiasmo entre los amantes de la buena música de nuestra ciudad, y aún de la provincia toda, ante los dos magnos conciertos que anuncia el prestigioso Orfeo de Sans para la tarde y noche del próximo día 18 en el Salón Oriente de nuestra ciudad y para los que han sido programados entre otras, las canciones:

-El Rosinyol- de Pérez Noya.

-La dama d'Aragó- de Millet.

Canta i vola que fa sol de Vives, así como la famosa Alleluia de -El Mesías- de Hoandel, en la colaboración con la cöbla VICTORS. Según se nos comunica las invitaciones para tan extraordinario concierto podrán recogerse en el despacho de Viajes Internacional Exprés- donde estarán a disposición del público en general a partir del domingo día 11, advirtiéndose que solo los Sres. Socios del nuevo Casino La Constancia, organizador del acto, podrán hacerlo ya desde el mismo momento de la aparición de esta nota.

Nuestros poetas. — Dentro del ciclo «Nuestros poetas», la Agrupación Romea, en colaboración con la Coral Nueva Gesoria prepara para el próximo domingo día 11 a las diez y media de la noche y en el Salón del N. C. La Constancia una nueva velada literaria dedicada esta vez a Apeles Mestres durante el curso de la cual el solista Alberto Camps cantará unas canciones del polifacético artista.

Llenará la segunda parte de tan simpática fiesta, la lectura del idilio dramático en un acto: «La senyoreta» que en el concurso celebrado en mayo de 1909 en la ciudad de Reus fué galardonado con el primer premio.

Un diálogo cómico y las siempre aplaudidas actuaciones de la Coral Nueva Gesoria, cerrarán el acto.



HOMENAJE AL PAPA. —

Este año el tradicional «Día del papa» cobrará especial esplendor por cumplirse este mes el 80 aniversario del natalicio del Sumo Pontífice y el próximo día 12, el 17 aniversario de su elevación al Pontificado. Los cultos del viernes y sábado, serán ofrecidos por las intenciones de S. S. el Papa Pío XII. Domingo a las 8'45 misa de Comunión general para los militantes y afiliados a la Acción Católica y Asociaciones piadosas parroquiales. Por la tarde, a las 4'30, tendrá lugar un Acto Eucarístico, con Exposición Mayor de S. D. M., en el cual habrá, asimismo, una Instrucción sobre la gran labor desarrollada por su Santidad durante su fecundo Pontificado. Además la Colecta del mismo domingo será destinada al «Dinero de San Pedro», cuyo importe se ofrece al Papa.

Lo que no se pierde

Durante los últimos días han sido depositados en el cuartelillo de la Guardia Urbana; una llave por Gabriel Dalmau; una mantilla por Conchita Mora; un jersey por Angel Martínez; una correa, una llave por María Mercedes Esteve; una libreta seguro por Jorge Descayre; Enrique Fustellas dos llaves y Alfredo Pernal una llave.

MOVIMIENTO DEMOGRAFICO

NACIMIENTOS. — Angeles Sánchez Alcalde.

DEFUNCIONES. — Timoteo Cortés Reynés; Victoria Basart Arboix; Carmen Serra Roca; Alejandro Cano Escortell.

FARMACEUTICO

Domingo día 11 prestará servicio la farmacia Rodas.

Importantes pequeños detalles

Decir que el estado de conservación de algunas carreteras es deplorable no es hacer en verdad ningún descubrimiento. Se ha dicho y repetido muchas veces. Y si esto no bastara sería suficiente darse una vuelta por ellas para convencerse.

Pero hay casos en que la reiteración no está por demás. Y éste es uno de ellos. No porqué uno vaya a creer que repitiéndolo una vez más se va a acelerar su composición. Que esto ya deberá llegar a su debido tiempo. Mas sí para que no se les olvide a aquellos que tienen a su mando un volante de coche, que al pasar por ciertos puntos no deben descuidarse, pues corren el peligro de dejar los huesos a mitad del camino.

Concretamente, en la carretera de Gerona a ésta existen en las inmediaciones de Cassá unos baches en el asfalto que, de no sortearlos, más de un vehículo saldría de allí, si es que salía, con las ruedas achatadas.

¡Y pensar que durante el año pasan por esta carretera miles de coches! Y que estos hoyos van convirtiéndose cada día en un peligro mayor, sin que una mano piadosa les eche unas cuantas paletadas de cemento, mientras llega el turno del reafirmado general de todo el pavimento.

Pequeños detalles, sí. Pero ¡qué importantes!

Xavier

Esperando a que surja el "Niño de Guixols"

Bajo este mismo título el popular Sempronio publica en la edición de «Destino» del pasado sábado el suelto que a continuación reproducimos sin comentario:

«La progresiva y rentable flamenquización de la Costa Brava va a dar un positivo paso adelante. El señor Ballañá acaba de adquirir en San Feliu de Guixols un terreno cabe el cementerio, con el propósito de edificar una plaza de toros. El jueves de la semana pasada se firmó la escritura de la compra.

A sus «boîtes», a sus hoteles, a sus cafeterías, al activo comercio internacional de la calle de la Rutlla y al espectáculo de la Rambla convertida en garaje, va a sumar San Feliu un coso auténtico. Donde deberá lidiar, probablemente, «Chamaco».

Pueden Lloret, Tossa y Palamós palidecer de envidia. El viejo pleito respecto a la capitalidad de la Costa Brava queda definitivamente zanjado.»

30 años ha

Semana del 7 al 13 de Marzo 1926

El viernes por la mañana, se desencadenó, súbitamente, un huracanado viento de tramontana que puso en peligro a algunas embarcaciones que se hallaban efectuando sus tareas de pesca. Con su barca a motor, el patrón Fernando Cervera, se hizo a la mar, logrando llevar a puerto seguro algunas de las referidas barcas que por sus propios medios se hallaban imposibilitadas de capear la fuerte marejada.

❖ Contra la selección «Juventud» del R. C. D. Español el equipo del Ateneu Deportiu, logró una muy fácil victoria por 6 goles a 0.

❖ La compañía de comedia de Enrique Lluelles estrenó con plausible éxito artístico la obra «La pols del camí».

❖ Han sido plantadas seis acacias a lo largo de la fachada del Ayuntamiento de esta ciudad, que dan un singular aspecto a aquel trozo de vía.

❖ En el cine Mundial, se proyecta con gran éxito, la interesante película El Fantasma de la Opera.

I. M.

Transportes Reunidos

Paquetería - Encargos - Carga general - Camionajes

CONSULTE PRECIOS E ITINERARIOS a:

San Juan, 15 - Teléfono 24 - SAN FELIU DE GUIXOLS